

## CONCENTRACIONES DELEGACIONES GOBIERNO 30 OCT 12H

### PERDIDA DE PODER ADQUISITIVO EMPLEADOS PÚBLICOS

#### PARECE QUE, POR FÍN, LA ÉLITE SINDICAL SE MUEVE

Desde la Confederación de Sindicatos de Empleados Públicos FESEP queremos felicitar a los Sindicatos del aparato por la convocatoria de concentración para el día 30 Oct con solo 2 días de antelación ante las delegaciones de gobierno para reivindicar la falta de subidas salariales desde hace casi dos años.

Eso si es rapidez de convocatoria, previsión y eficacia de presión al Estado, tanta como para pensar que forma parte de una estrategia de “pescao vendido” para justificarse y justificar un acuerdo ya preestablecido (y con toda probabilidad escaso) y esperemos que no sea así, pero la hemeroteca es tozuda.

En todo caso agradecer el “esfuerzo” sindical de los sindicatos institucionales, que más allá de las millonarias subvenciones para mantener sus estructuras o de reivindicaciones de carácter social, en esta ocasión se acuerdan, por fin de los empleados públicos.

Atrás quedan los acuerdos económicos del “2022” ampliamente superados por la realidad económica y el IPC desbocado en los productos básicos, generando una pérdida de poder adquisitivo superior al 10%, los acuerdos de estabilización escasos, que fueron enmendados parcialmente por los partidos políticos en el Congreso, o las convocatorias de manifestaciones a la “oposición” ¿Alguien dijo de recuperar el 5% que nos robaron? ¿Y las pagas extras integras aun no recuperadas?

En todo caso, por fin, empezamos una nueva etapa y en esta sí, contarán con nuestro apoyo, y ahí estaremos. Esperamos que aguanten el tirón y no dejen de nuevo a los más de 3 millones de empleados públicos en la cuneta...otra vez. Estaremos muuy pendientes.

29/10/2025

**¡Vamos por todas!j MAS UNID@S, MAS FUERTES**